

Dandim 0815/Mojokerto Lantik Puluhan Prajurit Naik Pangkat

Basory Wijaya - MOJOKERTO.KAMPAI.CO.ID

Apr 2, 2022 - 05:12



MOJOKERTO, – Komandan Kodim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., melantik puluhan prajurit yang naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula periode 1 April 2022, di Lapangan Apel Makodim 0815/Mojokerto, Jalan Majapahit Nomor 1 Kota Mojokerto, Jawa Timur, Jum'at (01/04/2022).

Acara Laporan Korps Kenaikan Pangkat (KP) prajurit ini dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat ini dihadiri para Danramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto, Perwira Staf Kodim 0815/Mojokerto, Perwakilan Personel Bintara dan Tamtama Kodim 0815/Mojokerto.



Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., menegaskan, kenaikan pangkat bukanlah suatu hadiah atau penghargaan semata, akan tetapi melalui proses administrasi yang cukup panjang dengan diiringi disiplin kerja dan loyalitas yang tinggi terhadap satuan dan pimpinan. “Kenaikan pangkat ini tidak hanya anugrah akan tetapi hasil perjuangan Panjang prajurit yang telah mendedikasikan pengabdianya kepada Satuan, TNI AD, TNI dan negara”, tegasnya.

Maka dari itu, lanjutnya, kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula ini harus disyukuri sekaligus dijadikan motivasi untuk meningkatkan kinerja selama mengabdikan diri kepada bangsa dan negara khususnya di Satuan Kodim 0815/Mojokerto.

“Atas nama Komando maupun selaku pribadi, saya mengucapkan selamat berbahagia bagi para Bintara dan Tamtama yang naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula”, pungkas Letkol Beni pada penutup amanatnya saat melantik perwakilan prajurit yang naik pangkat.

Usai acara laporan korps, Pgs. Perwira Seksi Personel (Pasi Pers) Kodim 0815/Mojokerto menambahkan, untuk Prajurit Kodim 0815/Mojokerto yang naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula periode 1 April 2022 berjumlah 35 personel terdiri dari kenaikan pangkat (KP) reguler Bintara 23 personel dan Tamtama 12 personel. Masih KP reguler, lanjutnya, ada 2 personel Perwira Kodim 0815/Mojokerto yang naik pangkat, pelantikannya dilakukan di Makodam V/Brawijaya.

Selain KP Reguler ini, ada juga kenaikan pangkat penghargaan satu tingkat lebih

tinggi dari pangkat semula bagi 8 personel, terdiri dari 3 Pama berpangkat Kapten menjadi Mayor sejumlah 3 personel dan 5 personel Bintara. "Jadi secara keseluruhan ada 45 personel yang naik pangkat, baik reguler maupun penghargaan", tutupnya. (ombess)